



Jean-Marc Chrétien était en Normandie où il a remporté la course (un 6km) organisée par son ancienne école, l'ENSI CAEN. Il nous raconte : " *Je suis content du résultat surtout au vu de mon état de fatigue actuel à l'entraînement. Les 2km dans les chemins en terre m'ont permis de me détacher et d'assurer la victoire. Merci les cross. Heureusement ensuite que l'arrivée était proche car la fatigue montait dans les jambes et je n'aurais pas pu garder le même rythme très longtemps"*

[La presse en parle](#)